
Politica - Salva Milano, Salvini: "Fosse

stato per me, l'avrei approvato l'estate

scorsa"

Milano - 10 feb 2025 (Prima Pagina News) "Adesso è passato quasi un anno e siamo punto a capo. Ci sono

migliaia di famiglie che attendono casa loro, conto che il Pd non fermi più il provvedimento".

"Fosse stato per me il Salva Milano sarebbe già stato approvato l'estate scorsa. Sono Pd e la sinistra che

hanno avuto qualche dubbio". Lo ha dichiarato il Vicepremier e Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti,

Matteo Salvini, a margine di un sopralluogo al Villaggio Olimpico di Milano. "Adesso è passato quasi un anno e

siamo punto a capo. Ci sono migliaia di famiglie che attendono casa loro, che hanno pagato e quindi non

possono rimanere ostaggio di interpretazioni giuridiche o di processi penali e quindi conto che il Pd, che l'ha

fermato in estate, non lo fermi più perché ripeto non è un favore a questo o quel sindaco, a questo o quel

costruttore, ma ci sono migliaia di famiglie che hanno pagato una casa che vorrebbero fosse loro a tutti gli

effetti", ha continuato il leader della Lega.

(Prima Pagina News) Lunedì 10 Febbraio 2025
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